

Lunes, 01 de septiembre de 2025

Ministerio de Defensa Nacional

**Expreso.**

De manera telemática, delegados de los ministerios de Defensa y del Interior comparecieron de manera telemática ante la Comisión de Régimen Económico, Tributario, su Regulación y Control.

El segundo semestre está en curso y la ejecución del presupuesto de los ministerios de Defensa Nacional y del Interior están siendo mirados por la Asamblea Nacional. Los delegados de estas carteras de Estado tuvieron que explicar en qué están invirtiendo el dinero público. [Ver más](#)

**Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador****¡SIN TREGUA A LAS MAFIAS! □□**

□ **Fuerte intervención militar masiva y de control en la Penitenciaría del Litoral este domingo.**

□ El #BloqueDeSeguridad, a través de las @fuerzasarmadasec, ejecutó una operación de gran escala para desarticular posibles estructuras del crimen organizado que intentan operar desde el interior de este centro carcelario.

Con la presencia y liderazgo del Ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo y del Jefe del Comando Conjunto Accidental, Almirante Pablo Caicedo, se desplegaron tropas especializadas en control de armas y explosivos, quienes realizaron un exhaustivo registro en la Penitenciaría del Litoral, debilitando la capacidad de acción de las bandas delictivas internas. [Ver más](#)

**Radio Centro ec.**

Este domingo se ejecutó una fuerte intervención militar en la Penitenciaría del Litoral, como parte de las acciones del Bloque de Seguridad para neutralizar estructuras del crimen organizado que operan desde el interior del centro penitenciario.

El operativo contó con la presencia del ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, y del jefe del Comando Conjunto Accidental, almirante Pablo Caicedo, quienes supervisaron el despliegue de tropas especializadas en control de armas y explosivos. [Ver más](#)

ESTE DOMINGO SE LLEVÓ A CABO UNA INTERVENCIÓN MILITAR EN LA PENITENCIARÍA DEL LITORAL, COMO PARTE DEL PLAN DEL BLOQUE DE SEGURIDAD PARA DEBILITAR AL CRIMEN ORGANIZADO DENTRO DE LAS CÁRCELES.

**Ultimahora.ecuador**

Este domingo se ejecutó una fuerte intervención militar en la Penitenciaría del Litoral, como parte de las acciones del Bloque de Seguridad para neutralizar estructuras del crimen organizado que operan desde el interior del centro penitenciario.

El operativo contó con la presencia del ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, y del jefe del Comando Conjunto Accidental, almirante Pablo Caicedo, quienes supervisaron el despliegue de tropas especializadas en control de armas y explosivos. [Ver más](#)

Lunes, 01 de septiembre de 2025

Seguridad y Defensa



Expreso. Ley de Inteligencia: Última audiencia para las leyes cuestionadas de Noboa

La juez Alejandra Cárdenas presidirá la audiencia pública sobre las demandas de inconstitucionalidad a la normativa.

La última audiencia pública relacionada con las demandas de inconstitucionalidad contra tres leyes impulsadas por el Gobierno de Daniel Noboa se llevará a cabo el lunes 1 de septiembre. En esta ocasión, será la Ley de Inteligencia la que enfrentará el escrutinio de los jueces de la Corte Constitucional. [Ver más](#)



El Universo. Fuerzas Armadas, el comodín de gobiernos para 'limpiar' instituciones sumergidas en corrupción.

Daniel Noboa delegó a marinos la gestión de tres hospitales por la corrupción. Las Fuerzas Armadas van 20 meses movilizadas y hasta abril hubo 3.000 homicidios. [Ver más](#)



El Universo.

Armada Nacional enfrenta amenazas en el golfo de Guayaquil y aguas jurisdiccionales. Realiza patrullajes con equipos de Infantería de Armada y guardacostas en zona del golfo. Foto: Francisco Verni Peralta.

Bandas en el golfo: Autoridad Portuaria activará controles para frenar avance del crimen organizado. Las amenazas y los ataques que sufren sectores aledaños al perímetro de torre del sistema de control de tráfico marítimo "pone en riesgo de posible paralización". [Ver más](#)



Expreso. Presunto líder de extorsiones en El Oro es detenido junto a cuatro cómplices.

La Armada Nacional lideró la operación militar. Los aprendidos operaban en Puerto Bolívar y el Archipiélago de Jambelí

Cinco presuntos miembros de los 'Lobos Sao Box' fueron detenidos por las Fuerzas Armadas en el Archipiélago de Jambelí. [Ver más](#)



Lunes, 01 de septiembre de 2025



Radiopichinchamultimedios

□ **#Seguridad | La inseguridad se agudiza en las zonas costeras del país, debido a las bandas criminales y al tráfico de drogas.**

Según un informe de la Organización Mundial de Aduanas (OMA, por sus siglas en inglés), los puertos de Guayaquil, Posorja y Machala están dentro de los 39 lugares donde más cocaína se ha encontrado a nivel mundial. [Ver más](#)

Coyuntura



El Universo. Cuánto les pagarán a los escogidos en Jóvenes en Acción

Los beneficiados laborarán en diferentes instituciones del Estado por tres meses.

El 30 de agosto finalizaron las inscripciones para el programa Jóvenes en Acción, que beneficiará a 80.000 jóvenes con pasantías remuneradas en instituciones públicas.

Los seleccionados participarán en un capacitación durante el mes de octubre. Posteriormente laborarán como pasantes del 1 de noviembre hasta el 1 de febrero. [Ver más](#)



Primicias.

Bomberos luchan contra incendio forestal cerca del volcán Ialó, en el nororiente de Quito.

El ECU911 informó que la alerta de incendio forestal ingresó la mañana de este domingo y que las entidades de socorro permanecen en la zona. De acuerdo con el reporte oficial, la alerta ingresó al ECU911 a las 11:47 a través de la línea única de emergencias. [Ver más](#)



La Data

#Editorial ¡Histórico! Ecuador rompe récord y baja a 756 puntos de riesgo país gracias a Noboa

De un Ecuador quebrado a un Ecuador creíble. Cuando Daniel Noboa asumió la Presidencia en noviembre de 2023, el país estaba hundido en 2.016 puntos de riesgo país, con mercados cerrados y el rótulo de "no confiable". Hoy, la realidad sorprende al mundo: 756 puntos, la cifra más baja en casi 20 años. Un desplome de 1.260 puntos que marca historia. [Ver más](#)



Lunes, 01 de septiembre de 2025

Opinión



César Montaña Galarza
Articulistas

El Telégrafo. Un alegato por las humanidades.

Ante la preocupante y convulsa realidad actual en todo el mundo, las corrientes de pensamiento auspiciantes de posiciones sectarias no dialogantes, y la proliferación de legiones que se atribuyen la propiedad sobre la verdad y sobre la razón, es prioritario y saludable volver a pensar en las humanidades con sus contenidos más valiosos, en la perspectiva de tratar de entender quiénes somos, cómo vivimos y cómo podríamos convivir mejor. [Ver más](#)

**El Universo.**

¿Será solución la adquisición masiva de insumos y medicamentos en el Ministerio de Salud y en el Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social, para luego distribuirlos en todo el país, lo que se daría en las próximas semanas, con una estimación de inventario de 18 meses? Puede serlo, siempre que se organice bien la distribución. Pero, cada unidad de salud debe tener un presupuesto para lo que no se distribuya. [Ver más](#)

**El Universo.**

Otra vez se presenta la oportunidad de asumir con responsabilidad la reforma integral del seguro social, para lo cual se requiere la firme decisión política, que no ha habido en los últimos gobiernos. Se necesita la voluntad política para introducir reformas estructurales a sabiendas de que se cuenta con una mayoría en la Asamblea. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Teleamazonas Ciudad de Quito, Corte Constitucional analizará este lunes la ley de transparencia social. 31-agosto-2025.



Lunes, 01 de septiembre de 2025

	<p>Teleamazonas Ciudad de Quito, El secretario de los EE.UU Marco Rubio visitará al Ecuador los días 03 y 04 de septiembre. 30-agosto-2025.</p>
	<p>Ecuavisa Durán bloqueo de seguridad encuentra campamento narco Mención Armada 31-agosto-2025.</p>
	<p>Ecuavisa FF.AA encuentra campamento narco y 07 bandas se disputan el golfo de guayaquil 31-agosto-2025.</p>